

**LOS TRES PODERES**

Juan López Miguel

**ELECCIÓN 2024: SER CANDIDATO A UN CARGO DE ELECCIÓN POPULAR, “PROFESIÓN DE ALTO RIESGO”; FASCISTA, PERSEGUIR A AMPARO CASAR**

El México violento, fue tema de agenda política, ayer, en la primera sesión formal que lleva a cabo la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, en el receso legislativo mayo-agosto de este año.

Consecuencia, acusó la diputada de PAN, Lilia Caritina Olvera Coronel, de la “consolidación” de la política de abrazo a los criminales, omisión de combate a violencia y delincuencia del gobierno federal, que generó una cifra descomunal de más de 175 mil homicidios.

-“Menos violencia, más homicidios, qué incongruencia”, ironizó desde la tribuna popular, en alusión a lo que expresó el presidente Andrés Manuel López Obrador, en su foro mediático, matinal, del lunes pasado.

En su intervención, la diputada del PRI, Cristina Ruiz Sandoval, puntualizó que la democracia sólo se puede ejercer con libertad y para tener elecciones libres, los procesos electorales deben tener elementos de certeza, legalidad, independencia, imparcialidad y objetividad.

-“Sin embargo, ante la ola de inseguridad que está presente en todo México y, reitero, ante la inseguridad que está presente y se vive en todo México, la democracia, también debe tener la característica de seguridad”, observó.

Tajante, la representante popular, lanzó un “para decirlo más claro” y, enseguida, definió en 7 palabras, su reclamo:

-“Sin elecciones seguras, no hay elecciones libres”.

En el país, añadió, es evidente la intromisión del crimen organizado en el actual proceso electoral y, ahora, es cada vez más evidente.



-“Todas y todos conocemos de las amenazas que han recibido las y los candidatos de todos los partidos; todas y todos sabemos de miedo de la población de salir a votar y los partidos y las autoridades de los tres órdenes de gobierno, no pueden normalizar esta situación y no hacer nada al respecto”, añadió.

Sin ambages, admitió: “y lo digo como es, ser candidata o candidato en México, ya es una profesión de alto riesgo, se permitió que la violencia sea parte de los procesos electorales y, hoy, en México hay más de 200 candidatos asesinados”.

-“De 2021 a la fecha, van 923 víctimas de violencia política y, si las cosas siguen así, sólo en el 2024, llegaremos a la cantidad de 620 víctimas, más del 100% de los registrados en el proceso electoral del 2021”.

No se puede, reclamó, seguir la campaña, sin tomar acciones, sin poder hacer nada, ante crímenes como el del hijo del candidato en municipio Benemérito de las Américas, Chiapas; asesinato a sangre fría de candidata en Celaya.

Los focos rojos del crimen electoral, ilustró, están en Morelos, Guerrero, Michoacán, Chiapas y Guanajuato, cuyos gobiernos son omisos en ejercer su responsabilidad para pacificar el proceso.

-“Es ilógico argumentar que, por ser un proceso electoral, el personal de seguridad no puede participar; es irresponsable decir que no hay nada que hacer y que esas actividades no les corresponden a las autoridades”, critica.

El PRI, afirmó, se pronuncia por un proceso electoral seguro para los ciudadanos y los candidatos, y exige al INE, autoridades de seguridad y gobiernos estatales, establecer acciones claras para el próximo 2 de junio.

-“Sin elecciones libres, no hay democracia; sin elecciones seguras, no hay participación de la ciudadanía”, insistió.

Con la misma cantaleta de culpar al régimen de Felipe Calderón Hinojosa y al gobierno con el cual, presuntamente pactaron la entrega de la Presidencia, Enrique Peña Nieto y Andrés Manuel López Obrador -cual, en tiempo y forma, alertó al país en el 2018, el ex canciller, Jorge Castañeda Gutman-, fue la intervención de la petista, Lilia Aguilar Gil.

Con dedicatoria al PAN-PRI-PRD, legisladora de Chihuahua, puyó:



-“Ese, es el ambiente de inseguridad que ustedes quieren crear y, hoy, quieren venir aquí a decir que, como no ganarán, entonces no ganarán por la violencia. Y eso no es así, el Estado de derecho prevalece en este país y lo que vivimos es solamente herencia del narcogobierno de Felipe Calderón y la permisibilidad de Enrique Peña Nieto”.

En su estrategia para el debate parlamentario, su correligionaria de Morena, María Guadalupe Chavira de la Rosa, refirió crímenes de Luis Donald Colosio Murrieta, José Francisco Ruiz Massieu, y “extraña muerte de Mouriño, de Blake Mora, de Ramón Martín Huerta, ¿eso a qué nos remite? ¿a crímenes de Estado?”.

-“Qué paso en esos tiempos”, cuestionó a Lilia Aguilar, la morenista.

-“Esos eran los tiempos de la persecución política y de los balazos de deveras, diputada, cuando hacer política sí era una profesión de alto riesgo, cuando hacer política no solamente te perseguían, sino que te desaparecían y cuando eras parte del mismo partido, abiertamente te convertían en un mártir, que, sin ninguna moralidad, sin ninguna capacidad de remordimiento, lo mataban y luego hasta una asociación hicieron en su nombre”, respondió la petista.

Clara alusión al ex candidato presidencial y ex secretario General del CEN del PRI, Colosio Murrieta y Ruiz Massieu.

Por el MC, subió a la tribuna en Comisión Permanente, la senadora Ruth Alejandra López Hernández, quien poco o nada le importó la agenda de la que se hablaba en la tribuna y sólo utilizó el foro para lucirse con la candidatura de Jorge Álvarez Máynez.

Cuando todos sabemos en este país, que lo mandaron de ya saben dónde, para cachar votos que son para Xóchitl Gálvez Ruiz, y ¡vaya! que lo hace demasiado bien, para agradecer a “ysq”, favores que recibió en su trayectoria como legislador local y diputado federal, carrera que, ayer, anotamos en este espacio.

El senador de Morena, Gabriel García Hernández, subió a la tribuna, para expresar apoyo de universitarios a Claudia Sheinbaum Pardo, estrategia en la que lo secundó desde su curul, la senadora Elvia Marcela Mora Arellano.

La cual, bien que utilizaron, para evitar se hable en tribuna de la Comisión Permanente, violencia, delincuencia, crímenes, en el proceso electoral, en los estados donde ellos son gobierno y que la diputada del PRI, Cristina Ruiz Sandoval, se los recordó: Morelos, Guerrero, Michoacán, Chiapas...



Y para zalamería al Presidente, con una encuesta “que, de 8 de cada 10 mexicanos, aprueban al Presidente López Obrador”.

El senador Emilio Álvarez Icaza Longoria, del Grupo Plural, quien, en la misma “estrategia”, en el inicio de su intervención, evadió violencia y crímenes del proceso electoral, para decir que es momento oportuno para llamar a cuentas, los caprichos, negligencia e ineptitud, que le cuestan al país.

-“Ayer (antier), 21 entidades se quedaron sin energía eléctrica, y está claramente repitiéndose un fenómeno: a Bartlett, se le cayó el sistema en el 88 y ayer se le cayó el sistema eléctrico nacional y se le va a seguir cayendo”. Y sin ambages, expuso que los caprichos cuestan y las necesidades también, y criticó el cambio de horario de verano y atender el cambio climático “y no les importó”.

Como no les importó en el gobierno de Andrés Manuel López Obrador el que las presas se estén secando, como tampoco un modelo de energía, que satisfaga las necesidades de los mexicanos.

-Hoy, la respuesta a este gobierno, son los apagones, eso es lo que describe la gestión de este gobierno, la ineptitud, la negligencia y los caprichos. ¿Ustedes creen que con discursos van a darle electricidad a la gente?”.

-“¿Ustedes creen que, con mentiras va a poderle dar energía eléctrica a los hospitales que se quedaron sin electricidad en 21 entidades de la República?”.

Durante su intervención, intentó protagonismo el senador de Morena, Omar Holguín Franco, cuando lo comparó como personero de los partidos de la derecha, o cuestionar que, en la oposición, se colorean del rosa y se avergüenzan del color tradicional de sus partidos, lo cual, no lo habría hecho el joven legislador, porque bagaje, sapiencia y saber lo que habla y dice en tribuna, espetó Álvarez Icaza.

-“Hay personas que, lo más grande que tienen es su pequeñez y eso refleja sus pregunta y por eso le voy contestar”, respondió el del Grupo Plural.

-“Usted representa al gobierno más violento de la historia, ya van 185 mil homicidios; usted representa al gobierno con más personas desaparecidas de la historia, lleva más de 50 mil”.

-“Hoy, ese es el gobierno más corrupto, más violento y que traicionó la transición democrática y por eso, gente con partido y sin partido, nos unimos para hacer una gran coalición ciudadana para enfrentarles, porque hay algo más grande que nosotros, que los partidos, que se llama, México”.



Como la diputada Lilia Aguilar, refirió el caso de persecución del presidente López Obrador y el sistema que representa contra la señora María Amparo Casar, “es un caso icónico para el tema de la corrupción”, dijo, el senador Álvarez Icaza, acusó que el canibalismo en su contra, es una mezquindad, un acto miserable y una ruindad.

Desde su escaño, la senadora Beatriz Paredes Rangel, cuestionó al senador independiente que si utilizar datos que son confidenciales, no es característico de un Estado fascista.

–“¡Por supuesto que es característico de un Estado fascista y autoritario”, confirmó el orador, “el talante autoritario de este gobierno, porque luego todavía vienen a defender que la violación a la ley es un mérito”.

Como también confirmó el senador Álvarez, lo que, en tiempo y forma, anotamos en este espacio, argucias distractoras que emplea el régimen.

–“Hay una clara explicación que tiene dos razones, la primera, es una venganza política por los señalamientos de corrupción que ha hecho María Amparo Casar, acto miserable y toda la solidaridad para María Amparo”.

–“¿Y por qué también lo inventan?, cuestionó.

–“Ese día, eran dos años (tres) de la Línea 12 de Metro y ya no quieren que se hable de esto, la historia secreta de Anabel Hernández, Amlo y el cártel de Sinaloa”.

–“Acá, se documenta el narcocandidato, el narcopartido, el narcogobierno. Esto es lo que quieren distraer, esto es lo que quieren distraer, esto es en verdad, la discusión que han querido discutir, distraer y mover y ¡por supuesto!, esto es lo que esto genera”.

Como el bloque del oficialismo en la Permanente desvió el asunto de violencia contra candidatos a un encargo de elección popular, la diputada del PAN, Martha Estele Romo Cuellar, expresó que no hay voluntad de prever ese flagelo que se presentará en los próximos días, imparable.

Pidió no politizar el tema y acusó que violencia y delincuencia, a través de la intimidación y corrupción, busca controlar a los actores políticos y las diferentes instancias de gobierno, a favor de sus propios intereses.

En promedio, ilustró, se atacan a 11 personas de la esfera política, al mes, con lo cual, el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, tiene las elecciones más violentas que se vive en la historia del país.



-“¿Quién va a querer ser candidato en este momento, sin tener que deberle algo al narcotráfico y sin que le digan qué hacer, cómo hacerlo y en qué forma hacerlo”, espetó al pleno de la Permanente y puso como ejemplo el estado de Zacatecas, donde gobierno David Monreal Ávila, donde hubo renuncia masiva de 200 aspirantes a un cargo de elección popular de Morena, porque reconocen violencia que permea en la entidad .

Denotó en su discurso, posible omisión del gobierno federal para ofrecer seguridad al proceso electoral, sembrar el miedo de no salir a votar y mientras más abstención, más probabilidad de ganar Sheinbaum.

-“Necesitamos cambiar la estrategia que tiene en materia electoral este país, de abrazos y no balazos, y mucho menos en esa elección”.

-“Necesitamos garantizar seguridad a los candidatos y a los ciudadanos, de realizar y parar esta ola de violencia que es inaudita, no solamente para los ciudadanos con el cobro de piso, no solamente a los ciudadanos con el miedo a andar en carreteras”.

¡Zas!

EN EL CHACALEO

Millones de mexicanos saben que, miseria moral con la cual linchan a señora María Amparo Casar, es porque la profesional del análisis político, dirige ONG, Mexicanos Contra la Corrupción, donde ventilan ese flagelo que se incrustó en el ámbito de Palacio Nacional, salpicó a la clase política en el poder y a su candidata presidencial, Claudia Sheinbaum Pardo... ¡Caramba!... Persecución que es característica de un Estado fascista, definió la senadora Beatriz Paredes Rangel... Fue el senador del Grupo Plural, Emilio Álvarez Icaza, quien espeto a legisladores de Morena y satélites, “la importancia de que conozcan el testimonio de Horacio García Rojas, servidor público de Tamaulipas, que platica cómo el huachicol financiaron la campaña de Mario Delgado Carrillo y la campaña de Américo Villarreal Anaya; como interesante es que antes elogiaban a la periodista Anabel Hernández y ahora que habla del poder en turno, la atacan y la denostan (denuestan, corrigió ayer desde su curul, en la Comisión Permanente, el diputado Gerardo Fernández Noroña, en una de sus brevísimas intervenciones, sabiduría e inteligencia); importante que escuchen o lean lo que la secretaria de Economía, Tatiana Clouthier, dijo en su momento, de cómo un narco, movía la economía”... ¡Viva México! ¡Viva!... 4 horas aproximadamente, la sesión de la Permanente, donde la agenda política, en un principio, para abordar violencia y delincuencia en el proceso electoral, derivó en la defensa de las candidaturas presidenciales de Xóchitl Gálvez Ruiz y Claudia Sheinbaum Pardo, en el que no



faltó que relucieron los nombres en la tribuna de Genaro García Luna, Andrés Manuel López Obrador, Manuel Bartlett Díaz... Será por la edad o ya lo “doblaron”, cooptaron o corrompieron, o qué le saben, lo que sea, pero sorprende, sí, sorprende, que un político de este país, bagaje, trayectoria, oficio, visión de futuro, institucional, rebelde, como el ingeniero Cuauhtémoc Cárdenas Solórzano, “tire línea” entre la izquierda de este país, y pondere que votará por la señora Sheinbaum, cuando, por su campo de acción, debió alzar la voz y exigir al gobierno de Andrés Manuel López Obrador y al director de Pemex, Octavio Romero Oropeza, cómo dejan a la otrora empresa, orgullo de la expropiación petrolera que hizo el general Lázaro Cárdenas y del país... ¡No se vale!, ingeniero, para cientos de mexicanos, usted, aún es el líder moral de la izquierda en este país, no los defraude... Máxime, cuando en el régimen, al que pertenece la candidata presidencial por la cual votará usted, está el que fue su verdugo político en el 88, Manuel Bartlett Díaz... Reiteramos, la dignidad, no tiene precio ni sexenio... Por órdenes de aprehensión en su contra y por sustraerse en la acción de la justicia, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, revocó la candidatura del ex gobernador de Tamaulipas, Francisco Javier García Cabeza de Vaca, a una diputación federal por el principio de representación proporcional, en la segunda circunscripción, donde encabezaba el número 1 en lista que proporcionó el PAN al INE... La magistrada Janine M. Otálora Malassis, fue ponente del asunto... Reacción en el CEN del PAN, virulenta: resolución del TEPJF, resulta un precedente peligroso para la democracia y acusa que merma los alcances de instituciones e irrumpe en el caudal de la impartición de justicia y pondera que la presunción de inocencia, debe encumbrarse en la defensa de los derechos ciudadanos... Clase política de Tamaulipas, expone a este espacio que era un hecho, y en este asunto, no hay ninguna novedad... Esa persecución política en contra del panista, contrasta con otro ex gobernador tamaulipeco, Eugenio Hernández Flores -del clan de los desechos del PRI en el Verde-, quien no obstante proceso penal que enfrentó por lavado de dinero, ahora es candidato a senador... ¡Hasta se tomó foto con Claudia Sheinbaum!, cuando la candidata presidencial hizo campaña en el estado... ¡Híjole!... Ya no se sabe si en el TEPJF, defienden la democracia o defienden canibalismo político que ordena “ysq”... Hoy, clase política de Morena, calla ello, pero ni vergüenza tienen cuando cooptan al “padre” de los feminicidios en el Estado de México, el senador Eruviel Ávila Villegas; tienen al gobernador de San Luis Potosí, Ricardo Gallardo Corona, quien llegó a la curul en San Lázaro y terminó como gobernador de Morena, a quien el mismo Andrés Manuel López Obrador criticó por sus presuntos vínculos con la delincuencia... Morena y el poder en turno, tiene a Norma Rocío Nahle García, de Zacatecas, y candidata a gobernar ¡Veracruz!, con todo y señalamientos de corrupción que tiene en su contra; al senador Félix Salgado Macedonio, violento con las mujeres; a la ex directora del Metro,



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Los tres poderes

09/05/2024

OPINIÓN

Florencia Serranía Soto... ¿Y quién dice algo? ¿Eh?... Dicen que las comparaciones son odiosas, pero nos quedamos con el estilo con el que conducía las sesiones ordinarias y de Comisión Permanente en el Palacio Legislativo de San Lázaro, la diputada Marcela Guerra Castillo... Tolerancia, oficio, pluralidad, prudencia, sensibilidad... Permea en el país, el flagelo de encuestitis aguda, que intoxica el proceso electoral y altera el estado emocional de adversarios y contrarios... Hay de todo, encuestas que impone la dictadura o las que son producto de la democracia, éstas, que bien pondera el Vox Populi en sus redes sociales... Cual decía el político de Tabasco, Roberto Madrazo, mejor esperar el día de la verdadera encuesta, el de las elecciones, 2 de junio próximo... En el contexto del Foro Nacional para el Desarrollo Sustentable de Acuacultura en Embalses, Mares y Costas de México, el senador José Narro Céspedes, urgió diseñar políticas públicas para crear un mecanismo de protección que fortalezca, apoye e impulse a los productores pesqueros mexicanos... ¡Ojalá!... Reynosa y Matamoros, Tamaulipas, donde hoy, hace campaña Xóchitl Gálvez Ruiz: encuentro con simpatizantes, en la primera ciudad; reunión con productores agropecuarios de la Asociación Agrícola de Matamoros y Encuentro con la Sociedad Civil de Matamoros... En redes sociales, Vox Populi, refleja y justifica su potencial voto, ¡hartos!, de mentiras que ofrecieron en el 2018, y el estado que guarda la nación en los últimos meses del sexenio, en todos los sectores... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... ¡Visítanos!... <https://los3poderes.com/>... ¡Síguenos! Redes sociales... Instagram: [juan3poderes](#)... Twitter: [@JuanLopezMiguel](#)... YouTube: [juanlopezmiguel59](#)...